

Empfohlene Mindestanforderungen an ein persönliches, mobiles Gerät für den Unterricht an der bfs

Produktionsmechaniker, Mechanikpraktiker:

Bei beiden Berufen ist noch nicht geplant, dass mit digitalen eigenen Geräten unterrichtet wird.

In verschiedenen Situationen und punktuellen Arbeiten werden nach wie vor Geräte von der Schule zur Verfügung gestellt.

Will jemand dennoch ein eigenes Gerät beschaffen und nach individuellen Vereinbarungen mit den Lehrpersonen damit im Unterricht arbeiten, so wird dies möglich sein.

Für den Kauf eines geeigneten Gerätes, orientieren Sie sich bitte bei den Polymechnikern oder Konstrukteuren.

Langenthal 05.11.2019
Hansrudolf Graf, Berufsgruppenleiter Technik